
la junta ordinaria de este año se propuso la subi- 
da de cuotas de 10,22 £ a 12,OO € al año (2.000 
pesetas al año, lo que supone un incremento de 
300 pesetas), siendo aprobada la misma con un 
total de 18 votos a favor y 7 en contra. Este año 
las nuevas cuotas se domiciliarán a primeros de 
año, con el objeto de provisionar saldo suficiente 
en la cuenta corriente de la asociación para el 
pago de la cuota anual del préstamo. 

Por otro lado, y con independencia de la subi- 
da de cuotas, la junta directiva continúa con la 
búsqueda de subvenciones tanto de organismos 
estatales como privados, con la intención de con- 
seguir el mayor beneficio posible que posibilite no 
sólo el pago del préstamo adquirido, sino conti- 
nuar con las obras del local de la asociación 
(puertas y ventanas, cementación del suelo inte- 
rior y exterior, pintura, creación de una oficina, 
etc.). Este año la junta directiva y una comisión 
delegada en reunión con el alcalde y teniente- 
alcalde negoció que la subvención anual que dona 
anualmente el Ayuntamiento a la asociación 
ascendiese de los 300  £ (50.000 pesetas) abo- 
nados el año pasado a 1.200 € (200.000 pese- 
tas) que abonará este año. 

En la junta ordinaria del presente año, una 
queja generalizada de los socios asistentes fue la 
escasez de actividades, todos los socios integran- 
tes debéis comprender que la junta directiva 
actual de la asociación es muy corta, teniendo que 
cubrir puestos como el de presidente y vicepresi- 
dente en una sola persona, así como el de secre- 

tario y tesorero, existiendo además tan sólo tres 
vocales en la junta: informática, baile regional, y 
periódico. Es por ello que os solicitamos, una vez 
más, vuestra colaboración para ocupar los pues- 
tos directivos vacantes, así como para la nomina- 
ción de nuevos vocales capaces de ampliar la 
gama de actividades que la asociación puede 
ofrecer. 

En la asamblea aparecieron nuevos vocales 
que impulsarán nuevas actividades y repondrán 
otras añadidas a las ya existentes, como son "La 
r i fa de la cesta", "El gastronómico", 
"Campeonatos de cartas", coordinadores de aper- 
tura y cierre del local en las tardes del verano para 
juegos de cartas, petanca, etc., "El karaoke" y se 
repondrá el sainete musical "La Rosa del 
Azafrán". 

No obstante desde esta carta os invitamos a 
que aparezcan nuevas actividades como cine de 
verano, cursos diversos, exposiciones, concursos, 
etc., para que desde nuestra Asociación Cultural 
"La Migaña" podamos disfrutar y pasar ratos 
agradables de forma conjunta. 

Sin otro particular, no queremos despedirnos 
sin aprovechar esta ocasión para agradecer vues- 
tra colaboración y comprensión y enviaros un cor- 
dial y afectuoso saludo, quedando a vuestra dis- 
posición para cualquier aclaración o sugerencia 
que preciséis al respecto. 

Atentamente: 

LA JUNTA DIRECTIVA 

.-. 

Elisa Bueno Benito (nieta del 
Paquín), el 12 de junio en 
Madrid. 

José Miguel Hernández Atance con 
Mónica Rodríguez, el 6 de abril en 
Madrid. 

Cristina García de Gamarra García 
con Alejandro Oñate Ochoa, en 
Alicante el 27 de abril. 

Luis Carlos González Atance con 
Marta de Castro Liébana, el 7 de 
junio en Madrid. 

Elisa Martínez Gilaberte con Jon 
Azcorbe Olascoaga, el 29 de junio 
en Maranchón, en la Ermita, con 
aurresku y todo, que el chico es 
vasco. 

Emilio Serna Muñiz con Ma José 
Pérez García, el 20 de julio en 
Tierzo. 

Eva M" Cosín Olivo con Gregorio 
Cendejas Calvo, el 27 de julio en 
Maranchón, en la Ermita también. 
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